

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan kepada kehadiran Allah SWT, karena atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan proposal penelitian ini. Proposal penelitian ini disusun untuk mengikuti ujian seminar proposal Jurusan Pendidikan Geografi. Proposal penelitian ini diberi judul “Program Revitalisasi Pasar Pancasila di Kelurahan Lengkongsari Kecamatan Tawang Kota Tasikmalaya” Penelitian yang akan dilakukan yaitu menganalisis program revitalisasi pasar tradisional di Kelurahan Lengkongsari Kecamatan Tawang Kota Tasikmalaya.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Geografi pada Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi. Keseluruhan skripsi ini disajikan dalam 5 (lima) bab yaitu:

1. Bab I berisi pendahuluan yang di dalamnya memuat latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian dan kegunaan penelitian.
2. Bab II berisi tentang landasan teoritis yaitu, teori lokasi, teori lokasi pasar, teori efektivitas, pengertian pasar, pengguna pasar, fungsi pasar, jenis jenis pasar, pasar tradisional, karakteristik pasar tradisional, teori revitalisasi pasar, penelitian yang relevan, kerangka penelitian dan hipotesis.
3. Bab III berisi tentang metode penelitian, variabel penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, populasi dan sampel, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian dan waktu penelitian.
4. Bab IV berisi tentang pembahasan dan hasil penelitian yakni kondisi daerah penelitian, kondisi fisik yang meliputi kondisi fisiografis dan kondisi geomorfologi daerah penelitian, kondisi cuaca dan iklim daerah penelitian, hidrologi daerah penelitian, kondisi tanah daerah penelitian, dan penggunaan lahan daerah penelitian, selanjutnya pembahasan mengenai kondisi demografi dan sosial ekonomi daerah penelitian, keadaan fasilitas sosial dan ekonomi daerah penelitian, dan yang terakhir adalah deskripsi hasil penelitian.

5. Bab V berisi tentang simpulan dan saran.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kekeliruan baik dalam penyajian data dan informasi yang disajikan. Oleh karena itu, besar harapan dari penulis kepada para pembaca untuk memberikan kritik serta saran yang konstruktif demi kesempurnaan skripsi ini dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Selama proses penyusunan skripsi ini, rasanya tidak mungkin akan terwujud tanpa adanya do'a, bimbingan dan arahan dari berbagai pihak.

Tasikmalaya, 17 Februari 2023

Penulis